

H. WASSERMANN

Der Name „Wassermann“ eines achtjährigen Mädchens aus Polen ist bekannt aus einer Namensliste, die der dänische Arzt Dr. Henry Meyer, ein ehemaliger Häftling, in dem Buch „Rapport fra Neuengamme“ 1945 veröffentlichte. Dr. Kurt Heißmeyer notierte auf dem Notizblatt mit Untersuchungsdaten für dieses Kind die Anfangsbuchstaben „H. W.“. H. Wassermann wurde gemeinsam mit den anderen Kindern am 20. April 1945 hier am Bullenhusser Damm ermordet.

Mehr ist über dieses Mädchen bisher nicht bekannt.

Nach H. Wassermann ist seit 2003 der Wassermannpark in Hamburg-Burgwedel benannt.

Former prisoners had compiled a list of the children's names which was published in the book *Rapport fra Neuengamme* (Report from Neuengamme) in Denmark in 1945. The list also includes the name Wassermann for an eight-year-old girl from Poland. On the stat sheet for this child, Dr Kurt Heißmeyer used the initials “H. W.”. H. Wassermann was murdered with the other children on 20 April 1945 here on Bullenhusser Damm.

No more information about this girl was available at the time of writing.

In 2003, Wassermannpark, a park in the Hamburg district of Burgwedel, was named in her honour.